

Notre marché de Noël : ambiance et mounjetado ariégeois

Un marché de noël réussi grâce au travail des associations, des agents communaux et des exposants et ceci malgré une météo incertaine.

Cette année le concert de noël a eu lieu samedi 29 novembre à 16h à l'église de Saint-Pierre avec la Chorale des Coeurs Battants.

Ensuite, le dimanche, le marché s'est animé avec de nombreux producteurs et artisans locaux ; le Stand des écoles du RPI et de l'ALAE ; l'atelier couture de BSL ; la confection et vente du Millas traditionnel ; la restauration et buvette du comité des fêtes ... Mais aussi des danses : Danses country le matin et danses traditionnelles l'après-midi ; et de la musique avec les Diatos du Majoula et des chants montagnards avec la participation du public.

Et n'oublions pas le match de Rugby le 30 novembre avec un public nombreux pour encourager les joueurs !

Un grand merci à tous les participants et aux mairies de Ganac et de Saint Martin de Caralp pour le prêt de matériel.



Le Noël des enfants et des anciens

Comme chaque année, le père Noël a fait une halte dans notre village ! C'était l'occasion d'une belle manifestation réunissant parents et enfants autours de nombreux cadeaux.

Le plaisir de cette belle fête a également été partagé avec nos anciens.

